

Die Ensembles des Orchesters

Streichtrio

Dr. Gerd Eicker, Violine
Sabine Schüttke, Violine
Sina Kortmann, Violoncello

Wiltraud Bubak, Orgel continuo

Bläseroktett

Andrea Wöhr, Flöte
Brunhilde Meißner, Flöte
Heidi Schneider, Klarinette
Brigitte Schmid, Klarinette
Peter Becker, Horn
Sarah Fischer, Horn
Christian Bubak, Fagott
Ellen Fischer, Fagott

Violoncelloquartett

Hansjörg Neumann
Martin Rimmele
Eva Neundorfer-Prade
Gunther Beeh

Begrüßung

Pfarrerin
Cornelia Pfefferle

Christoph Willibald Gluck
1714 – 1787

Aus der Oper Iphigenie in Aulis:

Ouvertüre

Joseph Haydn
1732 – 1809

Aus den Londoner Trios:

Trio Nr. 1
Allegro moderato
Andante (zweite Fassung)

Wolfgang Amadeus Mozart
1756 – 1791

Sonate Nr. 7, KV 224
Allegro con spirito mit Orgel continuo

Aus der Serenade Nr. 11, KV 375:

Menuett
Adagio

Karl Stamitz
1745 – 1801

Aus dem Konzert für Fagott und Orchester in F-Dur:

Allegro Maestoso
Fagott: Philipp Schmid

Michel Corrette
1709 – 1795

Le Phénix, Concerto für vier Celli
Allegro
Adagio
Allegro

Antonin Dvořák
1841 – 1904

Aus der Neuen Welt:

Largo
Englischhorn: Wolfgang Bürkle

**Wir laden Sie herzlich zu unserem
nächsten Konzert ein.**

**13.05.2012, um 19:30 Uhr,
Hermann-Schwab-Halle,
Winnenden**

Konzertorchester Winnenden e.V.

**gastiert auf Einladung der
Evangelischen Kirchengemeinde
Schwaikheim**



Soiree

Werke von

Michel Corrette

Christoph Willibald Gluck

Joseph Haydn

Karl Stamitz

Wolfgang Amadeus Mozart

Antonin Dvořák

Leitung: Ralf Göltenbodt

**Samstag, 12. November 2011, 18:00 Uhr
Mauritius-Kirche Schwaikheim**

Die Proben des Orchesters finden jeden Montag von 20:00 bis 21:30 Uhr in der Stadtjugendmusik- und Kunstschule, Schloßstraße 24, in Winnenden statt. Während der Schulferien ist keine Probe.

Sollten wir Ihr Interesse zum Mitspielen geweckt haben, dann nehmen Sie bitte mit uns Kontakt auf.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Homepage.

www.konzertorchester-winnenden.de

Mitwirkende:
Konzertorchester Winnenden und Ensembles
sowie Solisten

Ihre Spende ist für die Arbeit des Orchesters und der Kirchengemeinde bestimmt. Herzlichen Dank!